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Lions Club Braine-l’Alleud ASBL 

  

Réunion statutaire n°9 et « Ladies night »  
        Du mardi 7 janvier 2020 
  À « l’Artisan des Fines Bouches » 
  
 Précédée d’une réunion de comité  
  Avec la gouverneure 
     (Compte-rendu en fin de document) 

 
                  

Etaient Présents : 
  

Dany CLERENS et Danielle  Président 
Alex MOUTON et Chantal  1er Vice President - GLT 
Paul GLORIAN   Past Président - LCIF 
Michel HANNAERT et Lysiane Secrétaire 
Eric MONTARIOL et Charlotte Trésorier 
Stéphane KLEMM   Protocole 
William GUILMOT et Suzanne 
Noël LELOUP et Françoise 
Bruno LUYCKX et Cathy 

  
Invités : 
 

Ghislaine ESTIEVENART  Gouverneure du District 112C 
Julien et Julie LUYCKX - ZURSTRASSEN 
Benoît et Anne DEMEYER - LACROIX  
Thiebaut LUYCKX 
 
Jacqueline DAUNE   LC Argenteuil Belle Alliance  Présidente 
Anna KERMER   LC Argenteuil Belle Alliance Secrétaire 
Danielle VAN KERKHOVEN LC Argenteuil Belle Alliance 
 

 
Etaient Absents/Excusés : 
 

Jean-Luc DERUYTER ICT & Communication 
Jean-Yves GEGO 

 
 
Il est 20.15’ lorsque Stéphane, agissant en tant que maître du protocole nous 
propose de nous lever, informe les nombreux invités de la raison pour laquelle nous 
portons un toast au Roi lors de chacune des réunions Lions et l’assemblée lève son 
verre à la santé du Roi Philippe. Stéphane nous présente ensuite les invités en les 
nommant et termine son intervention en passant la parole au Président. 
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Dany nous réitère ses meilleurs vœux pour l’année 2020 et remercie les nombreux 
participants pour leur présence tout en nous rappelant le côté exceptionnel de la 
soirée puisque d’une part nous accueillons la Gouverneure Ghislaine Estievenart et 
que d’autre part nous aurons le plaisir d’introniser un nouveau membre en la 
personne de Bruno Luyckx. Il nous souhaite ensuite une bonne soirée et le repas 
peut commencer 
 
Au menu ce soir : 
 

Assiette Landaise – Pain brioché 
Pavé de cabillaud sauce mousseline, sucrine braisée  

Pommes sautées 
Galette des rois 

Café et mignardises 
 
 
Etant donné le caractère exclusivement festif de cette soirée, Dany n’a pas prévu 
d’ordre du jour, nous n’avons effectivement aucun sujet à débattre ce soir.  
 
Il est près de 21.30’ lorsque Stéphane sonne la cloche pour annoncer le début de la 
cérémonie d’intronisation. Il invite donc Bruno et Michel à le rejoindre devant 
l’assemblée. Suivant la volonté des personnes concernées, la cérémonie doit se 
dérouler dans le respect strict du protocole et, après que Bruno ait été accueilli 
officiellement comme nouveau membre, Michel est prié de nous présenter 
son « filleul ».  
 
Michel nous parle avant tout de la longue amitié qui le lie à Bruno et relate avec une 
pointe d’humour quelques-unes des étapes de leurs expériences familiales et 
sportives communes. Il nous explique quel a été le cheminement de Bruno vis-à-vis 
du Lionnisme en général et ensuite plus spécifiquement envers notre club.  
 
Au terme de cette présentation, Bruno est invité à prester son serment de Lion 
conformément aux règles protocolaires, ce qu‘il fait avec dignité et beaucoup de 
sérieux, pour le plus grand plaisir de notre Gouverneure et des participants Lions. 
Sous les applaudissements de l’assemblée, Ghislaine Estievenart est invitée à lui 
remettre l’insigne Lion et le félicite. 
 
Bruno prend ensuite la parole ; il nous confirme la longue amitié qui le lie à Michel 
mais aussi à Alex. Il nous parle des aprioris qu’il ressentait face à notre organisation, 
cela suite à l’expérience qu’il avait vécue étant plus jeune avec son beau-père, 
également Lion mais par lequel il avait perçu beaucoup de choses peu attirantes 
pour lui… Il nous parle ensuite des sentiments qu’il a ressentis lorsqu’il a commencé 
à se rapprocher de notre club ; il a trouvé parmi nos membres tout l’inverse de ce 
qu’il avait ressenti par l’expérience vécue avec son beau-père ; il s’est rapproché de 
plus en plus de nous en participant à nos activités de manière de plus en plus 
fréquente et de plus en plus active, pour finalement se présenter comme un membre 
potentiel. Aujourd’hui, il nous remercie pour la confiance que nous lui témoignons et 
s’engage à nous aider de toutes les manières et avec toute son énergie, quels que 
soient nos besoins.  
 
Michel remet ensuite des fleurs à Cathy et Lysiane reçoit le bouquet de « marraine » 
des mains de Stéphane, sous les applaudissements de l’assemblée.  
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Le repas se poursuit ensuite par le dessert qui sera aussi l’occasion de passer un 
très agréable moment puisqu’il s’agit d’une galette des rois ; il y aura donc ce soir 
des reines et/ou des rois qui auront l’honneur de porter la couronne. Stéphane nous 
explique rapidement les règles du jeu pour que l’élection soit totalement 
« innocente » et les convives dégustent ensuite la délicieuse pâtisserie « faite 
maison » par notre traiteur. Notre Président aura l’honneur de porter la couronne de 
Roi et aura autant de chance puisqu’il sera entouré de Lysiane et de Anne, invitée de 
Bruno, élues toutes deux comme Reines de la soirée. 
 

 
 
La partie académique de la soirée se termine par la prise de parole de Ghislaine 
Estievenart qui, en tant que Gouverneure, souhaite faire passer quelques messages 
concernant la fondation Lions LCIF. 
Elle nous rappelle ô combien cette fondation a besoin du soutien financier de tous 
les clubs pour pouvoir ensuite apporter de l’aide aux populations du monde entier, et 
notamment lors de catastrophes naturelles, de conflits ou de maladies importantes, 
et plus particulièrement des problèmes de déficience visuelle et du diabète. 
Elle ne souhaite donc pas recevoir, comme cela se fait habituellement, une aide 
ponctuelle pour une œuvre soutenue par son club mais nous encourage plutôt à 
aider le LCIF par des dons financiers, en fonction de nos moyens. 
 
Elle termine son intervention en remerciant notre club pour la qualité de l’accueil qui 
lui a été réservé ce soir, pour la qualité du travail accompli, et pour le plaisir qu’elle a 
ressenti de pouvoir participer à l’intronisation d’un nouveau membre. Comme le veut 
la tradition, il y a ensuite échange des fanions et Ghislaine nous donne quelques 
précisions concernant le design qu’elle a choisi pour le fanion de son gouvernorat. 
Dany lui offre ensuite un bouquet de fleurs sous les applaudissements de 
l’assemblée. 
 
La soirée se termine, Dany se lève et prend la parole pour clôturer la séance. Il nous 
exprime sa satisfaction pour l’excellente soirée qu’il a passée, il remercie Ghislaine 
pour sa présence et félicite encore Bruno pour son intronisation. 
 
 
La soirée est clôturée à 22.45’ mais certains resteront un peu plus tard pour partager 
encore quelques bons moments de détente. 
 

*********************************************** 
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La réunion de ce soir a été précédée, comme chaque fois lors de la visite du 
gouverneur, d’une réunion de comité restreint qui s’est tenue à partir de 19.00’ 
 
Etaient présents : 
 
Ghislaine Estievenart – Dany Clerens– Alex Mouton – Michel Hannaert – Paul 
Glorian – Stéphane Klemm  
 
En préparation à cette réunion, Ghislaine avait envoyé un questionnaire auquel il 
était demandé d’apporter les réponses, cela pour gagner du temps et pour garantir 
l’efficacité de la réunion. Voici les questions et les réponses envoyées ainsi que les 
remarques que Ghislaine a formulées lors de la réunion :  

 
1) Qu’est ce qui est le plus positif dans le club ? 
 

a) L’efficacité de nos actions malgré le petit nombre de membres actifs 
b) La qualité des relations établies avec nos bénéficiaires, les activités partagées avec eux 

(visites et invitations réciproques, participation aux remises des bulletins, fêtes de fin 
Saint Nicolas et drink de fin d’année, …) 

c) La rigueur et la qualité de la gestion financière 
 

2) Que peut-on améliorer ? 
 

a) La visibilité du club dans la commune par des actions publicitaires mieux ciblées 
(affichage de nos évènements, visite des commerçants, coffrets cadeaux lors de la 
vente de vins, …). 

b) La rentabilité de la petite restauration. 
c) Le recrutement. 
d) Projet de création d’une activité complémentaire à partir de l’année 2020-2021.    

 
Nous expliquons à Ghislaine le déroulement de la vente de vins et de la petite restauration, 
opérations auxquelles elle n’a pas encore eu l’occasion de participer. Nous lui parlons des 
difficultés à attirer les nouveaux clients et de l’organisation de vente de vins par d’autre clubs 
de la zone à la même période, ce qui est inacceptable et devrait être discuté en CCG. Nous lui 
parlons des coffrets cadeaux et des difficultés que nous rencontrons pour nous faire 
« accepter » auprès des commerçants de la commune…  
 
Pour le recrutement, nous lui expliquons la difficulté de recruter des candidats réellement 
fiables dans la durée ; Ghislaine nous propose de nous tourner davantage vers les 
groupements et associations de jeunesse ; l’opération « Affiches de la Paix » étant à ces yeux 
une bonne manière d’entrer en contact avec des parents et enseignants. 

 
3) Quelles sont nos œuvres ?  
 

a) L’aide aux enfants des familles démunies via le service « Jeunesse » de la commune. 
b) L’aide aux institutions œuvrant pour l’assistance aux enfants en grandes difficultés 

affectives et sociales. 
c) Aides plus ponctuelles via des demandes spécifiques, toujours orientées vers l’aide à 

l’enfance. 
d) L’aide aux mal-voyants. 
 
Nous lui proposons d’assister à la remise du chien guide qui sera organisée le 25 avril et 
qui est toujours un grand moment d’émotion. 
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4) Nous finançons en 2019-2020 : 
 

a) La formation d’un chien-guide 
b) Des camps de vacances pour les enfants organisés par leur institution. 
c) Chèques cadeaux pour les 3 meilleurs lauréats du concours « Affiches de la Paix » de 

nos institutions. 
d) Une sortie – sans doute au Parc Astérix – le 27 septembre pour les enfants via le 

service Jeunesse de la commune. 
e) Une sortie cinéma pour les enfants en novembre en collaboration avec une autre œuvre 

de bienfaisance pour les enfants. 
f) Hors financement, la distribution de vêtements récoltés auprès des particuliers mais 

aussi de vêtements neufs reçus de sociétés.  
 

5) Nous collectons les fonds : 
 
Exclusivement lors de nos activités vente de vins, petite restauration, pêche et BBQ 1er mai 
 

6) Participation aux activités communes du District ? 
 
- Cap 48 
- Christmas at Home 
- Medico (récolte de lunettes) 
- Affiches de la Paix 
- Toujours en les suivant possibilité des membres et donc participation non systématique ! 
 
Ghislaine nous rappelle que, dans le cadre de la participation à Cap 48, Claude Douhet, 
coordinateur Lions pour cette opération, peut fournir des places aux enfants pour le parc Pairi 
Daiza.  

 
7) La communication ? 
 
Nous travaillons avec les outils du District mais aussi avec Facebook et par un site Internet 
existant et qui va être totalement réaménagé en 2020 

 
 

Ghislaine termine la réunion en nous rappelant que nous avons un crédit de 534,00 USD et 
qu’avec un don complémentaire de 500,00 USD au LCIF, nous aurions droit à recevoir un 
« Melvin Jones » ; elle nous rappelle également que cette récompense peut être offerte tant à 
un membre méritant qu’à une personne appartenant à une des œuvres soutenues par le 
club… Nous l’informons que plusieurs de nos membres ont été récompensés d’un Melvin 
Jones suite à des dons au LCIF (Jean, William, Noël et Alex) 
 
Il est temps d’accueillir les invités à la soirée et Ghislaine nous remercie pour la qualité de la 
réunion, nous félicite pour le travail accompli par notre club et clôture la réunion à 19.35’.   

 
 
 

*********************************************** 
 


